

Interview

桂川町のイベントを 盛り上げてくれる中学生たち

毎年秋に王塚古墳で行われている古代の謎 フェスティバルの前夜祭で、桂中吹奏楽部に 演奏してもらって今年で10年目になります。

毎年顔ぶれは違いますが、生徒たちは礼儀 正しくいつも一生懸命で、日頃の指導がしっ かりしているんだろうなと思います。去年、 一昨年に演奏をした吹奏楽部の OB たちが、 次の年には観客として駆けつけるのも、桂中 吹奏楽部の繋がりの深さを感じるところです。

フェスティバルでは、桂川中学校の吹奏楽 部のほか、生徒会や放送部の生徒たちにも協

> 力してもらっていて、とても感 謝しています。地域のイベン トをこれからも一層盛り上げ ていってほしいですね。

> > 桂川町古代の謎フェスティバル 実行委員会

太田 勤 会長

ちに応 桂川 場慣れすることはとても大切 奏するように伝えています。 本当にありがたいこと。 て演奏させて ことです。100回の練習より /ます。 回の本番で成長することもあ 町 心えて、 のイベントなどに 呼 そういった意味で んでいただいた気持 感謝を忘れずに演 いただけ るの 生徒た 呼 ば は

先生は う地域での演奏について、 の 吹奏楽部の忙しい る」と表現する。 中にも関わらず積極的に行 「演奏させていただい ス

【桂中吹奏楽部年間演奏スケジュール】

- ▶ 4月 ○入学式 ○対面式
- ▶5月 ○博多どんたく ○商工まつり桂川

一徒たちにとって

演奏会で

- ○桂川中学校体育祭
- ▶ 6 月 ○筑豊吹奏楽祭
- ▶ 7月 ○九州吹奏楽コンクール筑豊支部予選
- ▶ 8 月 ○夏まつり桂川
- ▶ 10 月 ○古代の謎フェスティバル
- ▶ 11 月 ○桂川中学校文化発表会
- ▶ 12 月 ○九州アンサンブル大会筑豊支部予選 ○校内クリスマスコンサート
- ▶ 1 月 ○筑豊吹奏楽フェスティバル
- ▶3月 ○卒業式 ○イイヅカ☆ブラスフェスティバル ○3年生お別れコンサート

聞くことができる。